



Nombre del alumno: Laura Dolores Ruiz López

Nombre del profesor: Alma Rosa Alvarado Pascacio

Licenciatura: ciencias de la educación

Materia: política e historia de la educación en México.

Nombre del trabajo: mapa conceptual

Ocosingo, Chiapas a 19 de septiembre del 2021

La educación en México

La educación mexicana

La educación posteriormente podría desempeñarse en los lugares públicos como la construcción de edificios.

La educación adecuada para ingresar a este centro educativo fluctuaba entre los 6 y 9 años, algunas fuentes decía que era a los 12 años.

Los jóvenes también reciben instrucciones sobre sus deberes los recién ingresados son sacerdotillos.

El siglo de la conquista siglo XVI

1519 freno de manera brusca el desarrollo no solo de los centros educativos indígenas.

El conquistador español destruyó sistemáticamente e las ciudades mesoamericanas junto con sus manifestaciones artísticas y cultura.

La cultura y la religión les quito la educación y las costumbres indígenas, los intento sustituir.

Las ordenes mandantes (Franco dominios Agustino)

Las tres órdenes religiosas denominada mendicantes surgieron en el siglo XIII.

El maestro general que desde roma seguía los mandares del papado.

La segunda orden evangélica la de santo de domingo llevo a México después de desarrollar una arana actitud.

La educación de indígenas

El propio Hernán Cortes había tenido la pretección de persuadir a los indios en la religión cuestionada.

Ellos de la inevitable y gramática gestión al pie de algunas imágenes de cristo y María.

El propósito de la escuela era que conocieran los oficios que no conocían pero también (perfeccionarse)

La educación de los criollos.

La escuela moderniza la enseñanza en los colegios y en las universidades

El 1767 fueron expulsados por la corona, las actividades "útiles" y "buen gusto".

El colegio de minería por parte de los habitantes del reino nos revela que todo fue fácil.

La educación de las castas.

Durante los siglos de amenaza de la doctrina y la primera letra ha estado bajo la supervisión y la promoción de la iglesia.

El objetivo del gobierno era disminuir los gastos en los pueblos y comenzar un sobrante al fin del año.

Las intendencias de México y Michoacán tenían maestros en 43% y 32% en sus poblaciones indígenas.